

CHAMPIONNAT D'EUROPE DES NATIONS | à Kokrov (Russie) du 6 au 12 août

Objectif podium pour les Bleus

Un an après avoir perdu contre la Russie en finale du Championnat d'Europe des nations, l'équipe de France tentera de monter une nouvelle fois sur le podium pour cette édition 2018. C'est du moins l'objectif fixé par le sélectionneur Gérard Meyer.

→ Quels sont les objectifs de l'équipe de France pour ce championnat d'Europe ?

«Consolider le Championnat d'Europe de l'année dernière où on avait fini deuxième. C'est donc finir sur le podium et faire la finale, faire au moins aussi bien que l'année dernière. Quand on a goûté à une finale on n'a qu'une envie c'est d'en refaire une. On n'a pas envie de faire la petite finale. On y va dans cet état d'esprit et essayer de se qualifier, en prenant match après match, pour la finale ».

→ Avec une équipe en partie renouvelée ?

« Remaniée, oui, parce qu'on a perdu Bongeot, Granjon, Fraysse. Ferrière ne peut pas venir pour des raisons professionnelles. On



Pour Gérard Meyer le sélectionneur de l'équipe de France, l'objectif est simple : faire aussi bien que l'année dernière avec une finale de ce championnat d'Europe.

Photo Le DU / Serge MONANGE

a la moitié de l'équipe remaniée, c'est énorme. On part un peu dans l'inconnu ».

→ La préparation a été suffisante ?

« Durant la préparation, on a eu Louis Magnin et Quentin Flores qui se sont blessés en Allemagne. On n'a pas pu faire une préparation aussi bonne que l'année

dernière. À l'époque, on avait acquis quelques certitudes en termes de jeu défensivement et offensivement. Mais du coup qu'on a perdu des joueurs cadres et qu'on a eu des joueurs blessés dans la préparation, finir sur le podium ce serait très bien ».

→ La Russie sur son sol est-

elle prenable ?

« Il n'y a pas le moindre doute que la Russie sera en finale. Après, est-ce qu'elle est prenable sur son terrain ? Pourquoi pas. Ça reste un match. S'il y a une très très bonne équipe en face, on peut les prendre sur un match. La Russie est l'équipe que je redoute le plus ».

Propos recueillis par Franck PREVOT

L'INFO EN +

LES MATCHES EN DIRECT SUR INTERNET

Comme l'année dernière, tous les matchs seront retransmis en direct sur Internet. L'accès, normalement payant, à ces retransmissions, est offert par la commission motoball de la Fédération française de sports motocyclistes. À voir sur www.promotoball.ru.

LES JUNIORS FRANÇAIS Y SERONT AUSSI

Un mini-championnat opposera la France, la Biélorussie, l'Allemagne et la Russie. Le groupe France : Guillaume Loiret (Troyes, gardien), Alan Carpentras (Camaret, gardien), Killian Nicollet (Neuville), Gabin Serthelon (Saint-Georges), Axel Izabel (Troyes), Simon Deforet (Voujeaucourt), Wallace Nicolleau (Neuville), Louis Magnan (Camaret), Axel Mouzon (Troyes). Les rencontres : 9 août contre la Biélorussie (13h), 9 août contre l'Allemagne (16h), le 10 août contre la Russie (16h).